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          Тема выпускной квалификационной работы: «Концепция воссоздания Собора Воскресения Христова в Троице-Сергиевой пустыри» (Санкт-Петербург, г. Стрельна, Санкт-Петербургское шоссе, д. 15). Предметом исследования в данной работе является концепция по воссозданию утраченного собора. Цель диссертационного исследования - разработать концепцию по воссозданию Собора Воскресения Христова в Троице-Сергиевой пустыни. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение и анализ существующих концепций воссоздания утраченных соборов. 2. Сбор и изучение сохранившихся исторических справок об архитектурном облике, строительных материалах, конструктивных и объемно-планировочных решениях Собора Воскресения Христова в Троице-Сергиевой пустыни. 3. Разработка концепции по воссозданию собора с использованием концептуальной виртуальной модели. В процессе работы над диссертацией применялось несколько методов исследования: анализ, сравнение, натурное исследование, интервьюирование, моделирование. В данной работе были рассмотрены основные методы воссоздания утраченных соборов в Санкт-Петербурге, изучены основные этапы работы над такими проектами. Были проанализированы реализованные проекты по воссозданию храмов, выявлены положительные и отрицательные критерии проектов. При работе с архивными материалами по теме исследования были собраны исторические описательные и изобразительные источники о Соборе Воскресения Христова. На основании собранных данных были изучены архитектурные и конструктивные решения собора. По сохранившимся чертежам были созданы эскизные чертежи и концептуальная модель утраченного здания собора. Результатом работы является предложенная концепция по воссозданию собора: решения о применяемых строительных материалах, месте возведения собора, конструктивных решениях и методах приспособления собора для современного использования, с сохранением его исторического архитектурного облика.  Полученные результаты работы могут быть использованы для разработки проекта по воссозданию Собора Воскресения Христова. Построенная с применением BIM технологий виртуальная модель может использоваться в качестве основы, для разработки проектной и рабочей документации.
        

        
          The theme of the graduation qualification work: "The concept of the reconstruction of the Cathedral of the Resurrection of Christ in the Trinity-Sergius Desert" (St. Petersburg, Strelna, St. Petersburg Highway, d. 15). The subject of research in this work is the concept of recreating the lost cathedral. The purpose of the work is to work on the concept of recreating the Cathedral of the Resurrection of Christ in the Trinity-Sergius Desert. The tasks that were solved during the study: 1. Study and analysis of existing concepts of recreation of lost cathedrals. 2. Collection and study of preserved historical certificates on architectural appearance, building materials, structural and space-planning solutions of the Cathedral of the Resurrection of Christ in the Trinity-Sergius Desert. 3. Development of a concept to recreate the cathedral using a conceptual virtual model. In the process of working on the dissertation, several research methods used: analysis, comparison, natural research, interviewing and modeling. In this work, the main methods of recreating lost cathedrals in St. Petersburg were considered, the main stages of work on such projects were studied. Implemented projects for the reconstruction of temples were analyzed, positive and negative project criteria were identified. When working with archival materials on the topic of research, historical descriptive and pictorial sources about the Cathedral of the Resurrection of Christ were collected. Based on the collected data, the architectural and structural solutions of the cathedral were studied. According to the surviving drawings, sketch drawings and a conceptual model of the lost cathedral building were created. The result of the work is the proposed concept for the reconstruction of the cathedral: decisions on the applied building materials, the place of construction of the cathedral, structural solutions and methods of adapting the cathedral for modern use, while preserving its historical architectural appearance. The obtained results of the work can be used to develop a project to recreate the Cathedral of the Resurrection of Christ. The virtual model built using BIM technologies can be used as the basis for the development of design and working documentation.
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